

Erfahrungsaustausch und freundschaftliche Beziehungen pflegen

# Wirtschaftsclub Aschersleben schafft (Sitz-)Platz

Der Wirtschaftsclub Aschersleben ist ein Zusammenschluss von Unternehmen und Personen aus Aschersleben, die sich der Fortentwicklung der Wirtschaft und der Förderung von Wissenschaft und Forschung verpflichtet fühlen. Der Verein bildet ein Netzwerk für die Gestaltung einer nachhaltigen Wirtschaftsstruktur in Aschersleben. Die Vereinsmitglieder betreiben intensiven Erfahrungsaustausch und pflegen freundschaftliche Beziehungen untereinander. Der Verein ist selbstlos tätig und verfolgt gemeinnützige Zwecke.

Im Wirtschaftsclub Aschersleben sind so namhafte Mitglieder wie der Oberbürgermeister der Stadt Aschersleben, Herr Michelmann, die Firmen RULMECA Germany GmbH, NOVO-TECH GmbH & Co. GmbH, Prüßner Werkzeuge-Maschinen-Industriebedarf-Handel GmbH, die Salzlandsparkasse und die Osthärzer Volksbank eG. vertreten. Auch die Rechtsanwaltskanzlei Sonnek, Mayfahrt, Brommecker, die Schubert Touristik GmbH oder das VHS Bildungswerk und das

BBRZ (Berufliches Bildungs- und Rehabilitationszentrum e.V.) arbeiten im Verein mit.

Vereinsvorsitzender ist der Geschäftsführer der Stadtwerke Aschersleben GmbH Herr Peter Heister.

## Jugendlichen berufliche Perspektiven bieten

Der Wirtschaftsclub beteiligt sich bereits seit einigen Jahren in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung der Stadt Aschersleben an der Vorbereitung und Ausrichtung des Berufsorientierungstages im Ballhaus. Dort stellen sich die unterschiedlichen Firmen den Jugendlichen aus der Region vor, bieten ihre Ausbildungs- und Praktikumsstellen an und kommen mit Schülern und Lehrern ins Gespräch, um Berufsbilder darzustellen und den Jugendlichen hier in der Region eine berufliche Perspektive zu bieten.

Der Wirtschaftsclub und seine Mitglieder unterstützen die Stadt Aschersleben auch bei der

Gründung der Neo-Rauch-Stiftung. Aschersleben erhält hier von dem inzwischen weltbekannten Künstler die einmalige Gelegenheit sein grafisches Werk auszustellen und wird damit in kunstinteressierten Kreisen sehr bekannt und sicherlich auch ein lohnendes Reiseziel. In diesem Jahr nun hat sich der Wirtschaftsclub ein Projekt gesucht, bei dem das Stadtbild direkt verschönert werden soll.

Über 30 Parkbänke sponsert der Club der Stadt Aschersleben. Diese werden an so unterschiedlichen Orten wie dem Zoo, dem Stephanspark, dem Gondelteich, dem Radweg zum Wilslebener See oder dem Radweg zwischen Aschersleben und Groß-Schierstedt aufgestellt. Auch in den eingemeindeten Ortschaften laden die neuen Bänke zum Verweilen ein.

Hergestellt wurden die Bänke in Gemeinschaftsarbeit zwischen den Firmen RULMECA, NOVO-TECH und Prüßner Werkzeuge. Aufgestellt durch den Bauwirtschaftshof der Stadt Aschersleben können Sie im Laufe des Jahres die neuen Sitzmöglichkeiten in unserer schönen Stadt ausprobieren.



**Nehmen Sie Platz.  
30 Parkbänke werden in der  
Stadt verteilt und bieten  
Gelegenheit zum Entspannen.**

Stadtwerke

AGW

EB Abwasserentsorgung

Aschersleber Kulturamts